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Ofício Gab. nº 686/2022                      Pedro Afonso,14  dezembro de  2022 

A Vossa Excelência, o Senhor  
FLÁVIO FERREIRA ASSIS 
SUPERINTENDENTE REGIONAL DO DNIT – TOCANTINS 
Palmas – TO. 
 

Assunto: Manutenção BR 235 

 

SENHOR SUPERINTENDENTE, 

 

A prefeitura Municipal de Pedro Afonso- TO, juntamente com as 

Prefeituras Municipais de Bom Jesus do Tocantins- TO, Centenário – TO e a 

COAPA- Cooperativa Agroindustrial de Pedro Afonso- TO, vem solicitar ao DNIT 

– Departamento Nacional de Infraestrutura e Transportes, atenção especial na 

manutenção ao trecho do trevo da cidade de Pedro Afonso até o Rancho Casa 

de Tabua, antiga estrada da CBPO. 

O trecho solicitado se trata de acesso imprescindível para a escoação da 

produção de grãos, transporte de insumos e máquinas para as lavouras oriundas 

da região do Rio Negro e Rio Preto, os quais abrangem respectivamente os 

Municípios de Centenário e Bom Jesus e Pedro Afonso-TO, ressaltando ainda 

que a sua atual condição tem dificultado acesso dos moradores e alunos que 

utilizam o transporte escolar do Município de Bom Jesus- Tocantins. 

A falta de manutenção vem causando grandes transtornos na região, 

principalmente  na dificuldade de locomoção de máquinas e equipamentos, tanto 

no cessar das águas, quanto no período de chuvas, ou tráfego dos moradores 

que precisam utilizar desvios, aumentando assim os custos de produção, 

escoação e ocasionando prejuízos aos transeuntes que precisam utilizar o 

trecho em epígrafe diariamente e que, atualmente, se encontra intrafegável 



forçando todos a utilizarem desvios para poder locomover de um lado ao outro 

da BR-235 – TO.    

Diante disso pedimos ao DNIT que possa tomar providencias urgentes, 

para viabilizar por partes do órgão o acampamento definitivo do trecho para que 

possa ser inclusa no contrato de manutenção da BR-235 – TO junto a empresa 

selecionada para tal serviço, resolvendo de uma vez por todas o impasse e com 

isso propiciar a trafegabilidade do trecho, fazendo com que haja um 

desenvolvimento agrícola e pecuário, transformando cada vez mais a região num 

grande celeiro de produção de grãos e animais, e, ainda o bem estar da 

comunidade que precisa utilizar a rodovia diariamente, melhorando o acesso e 

garantindo o escoamento da produção e evitando prejuízos aos produtores 

rurais. 

 

 Respeitosamente,  

 

 

Joaquim Martins Pinheiro Filho 
Prefeito Municipal 

 

 

 


